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Inflação. Se não deu para fugir da alta 
dos preços durante a ida ao supermerca-
do ou ao posto de combustível, também 
não foi possível escapar no mercado fi-
nanceiro durante o primeiro semestre do 
ano. A escalada da pressão inflacionária 
pelo mundo obrigou os bancos centrais 
a subirem os juros e gerou uma onda de 
aversão ao risco nas bolsas de valores 
mundiais, derrubando a rentabilidade da 
maior parte dos investimentos.

Um levantamento feito pelo Yubb, a 
pedido do E-Investidor, mostra que a 
renda fixa foi a única classe de ativos que 
conseguiu entregar rentabilidade positi-
va nos primeiros seis meses do ano. Com 
a alta dos juros, os ativos conseguiram 
prover uma remuneração mais elevada a 
um nível de risco menor – por isso, podem 
ser considerados o melhor investimento 
deste primeiro semestre.

“Vimos uma ascensão significativa das 
taxas de juros no Brasil, o que acabou cha-
mando a atenção dos investidores que sa-
íram da renda variável para ativos de ren-
da fixa. Uma tentativa de capturar ativos 
menos arriscados e voláteis se comparado 
ao investimento em ações, por exemplo”, 
afirma Ricardo Jorge, especialista em renda 
fixa e sócio da Quantzed, empresa de tecno-
logia e educação para investidores.

Mesmo se beneficiando do movimento 
de alta nos juros, a renda fixa também não 
superou o IGP-M (Índice Geral de Preços 
– Mercado). O indicador é divulgado men-
salmente pelo Instituto Brasileiro de Eco-
nomia da Fundação Getulio Vargas (FGV 
IBRE) sobre o nível de atividade econômi-
ca e as variações de preço do País. Atual-
mente, o IGP-M está em 8,16% no acumu-
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lado do ano, acima da rentabilidade 
de todas as classes de investimen-
tos analisada pelo Yubb.

Em um cenário de queda na renda 
variável e perspectivas desafiadoras 
para os investimentos, os ativos de 
renda fixa como o CDB (Certificados 
de Depósito Bancário) de bancos mé-
dios e o Tesouro Selic, que têm de-
sempenho de mais de 5% no semes-
tre, foram os mais rentáveis até aqui.

Na ponta negativa, quem puxou a 
fila da desvalorização foram as crip-
tomoedas. Ethereum e Bitcoin, as 
duas maiores criptos do mercado, 
fecharam o semestre com quedas de 
74,31% e 62,87% respectivamente, 
até 18h24 horas da quinta-feira (30).

Com guerra, inflação e juros, e até 
uma recessão no radar, os investido-
res de criptomoedas viram o patri-
mônio derreter. O cenário tem sido 
considerado pelo mercado como um 
novo “inverno cripto”, expressão uti-
lizada para se referir a longos períodos 
de quedas consecutivas em que os 
ativos não conseguem ensaiar uma 
reação. E o inverno deve perdurar no 
curto prazo, diz Felipe Veloso, econo-
mista e fundador da Cripto Mestre.

“Geralmente temos um ano e 
meio de alta para dois anos e meio de 
baixa. Podemos esperar uma baixa 
até outubro e depois um movimen-
to de lateralização até 2024, quando 
deve acontecer um novo movimen-
to de alta”, afirma.

Entre a ponta da renda fixa e das 
criptomoedas, as outras classes de 
ativos também apresentam um de-
sempenho negativo em 2022. Na 
renda variável, o índice de referência 
da bolsa de valores brasileira acu-
mula uma queda de 5,99% nos seis 
meses do ano. Depois de um primei-
ro trimestre positivo, quando o Ibo-
vespa+0,42% se descolou das bolsas 
internacionais e arrancou uma valo-
rização de 14,5%, os meses de abril e 
junho foram negativos, com desva-

lorização suficiente para jogar o acu-
mulado do ano no vermelho.

“No primeiro tri, o Brasil se desta-
cou pela composição do índice, com 
grande concentração em commo-
dities e bancos de grande capitali-
zação, as chamadas companhias de 
valor. Em um cenário global de es-
tresse com a guerra, os investidores 
que ainda procuravam a bolsa bus-
cavam exatamente essas caracterís-
ticas”, diz Ricardo França, analista 
da Ágora Investimentos.

A composição do Ibovespa atraiu 
uma forte entrada de capital estrangei-
ro, ajudando o índice a alcançar o pa-
tamar dos 121 mil pontos no início de 
abril. De lá para cá, porém, o movimen-
to não se repetiu. “O fluxo estrangeiro é 
o que dita o desempenho da bolsa. Se 
no início do ano o Brasil foi muito bem, 
agora isso já não é mais realidade. O flu-
xo cessou, com a bolsa sendo impacta-
da pela alta da taxa de juros tanto aqui 
quanto lá fora”, destaca Marcelo Bora-
gini, especialista em renda variável da 
Davos Investimentos.

A entrada de capital estrangeiro no 
País também foi o que ajudou o real 
a se valorizar frente ao dólar, princi-
palmente entre março e abril. Nos úl-
timos meses, porém, a tendência foi 
revertida, conforme os juros foram 
sendo elevados nos Estados Unidos, 
explica Marcos Almeida, head da 
WIT Exchange. “O fluxo de investi-
mentos estrangeiros diminuiu no 
Brasil e, acompanhado do cenário 
local de inflação e das incertezas fis-
cais em relação às eleições que estão 
chegando, houve esta forte desvalo-
rização do real frente outras moedas 
como o dólar e o euro”.

Apesar de a moeda americana ter 
retomado o patamar de R$ 5,23, com 
uma alta de 10,03% somente no mês 
de junho, no acumulado do semes-
tre a desvalorização do dólar frente 
à moeda brasileira ainda é de 5,69%.

Os mais rentáveis:   renda fixa foi 
o melhor investimento do semestre

Levantamento realizado 
pela Yubb mostra os
investimentos mais 
rentáveis do período

Aversão ao risco tomou as bolsas glo-Aversão ao risco tomou as bolsas glo-
bais e levou investidores para a renda bais e levou investidores para a renda 
fixa. (Foto: Envato)fixa. (Foto: Envato)
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ESTADO DO RIO ALTERA 
BASE DE CÁLCULO DE ICMS
sobre gasolina, gás de cozinha e diesel

Prédio é interditado 
pela Defesa Civil 
após bando explodir 
agência da Caixa

O governo do Rio alterou a base de 
cálculo do ICMS sobre gasolina, gás de 
cozinha e diesel, sobre os quais incidi-
rão a redução de alíquota de 32% para 
18%. Com os decretos, publicados em 
edição extra do Diário Oficial nesta 
sexta-feira, a quantia será calculada a 
partir de um valor fixo por litro e deve 
reduzir ainda mais a arrecadação esta-
dual com o imposto.

A nova base de cálculo vai levar em 
consideração a média móvel dos va-
lores administrados nas bombas nos 
60 meses anteriores. Os valores serão 
atualizados mensalmente até dezem-
bro, quando acaba a vigência da lei 
complementar que definiram novas 
regras para a tributação que incide so-
bre combustíveis, comunicação, trans-
portes e energia elétrica.

Para julho, os valores em que deve 
incidir a alíquota do ICMS serão de R$ 
5,26 por litro de gasolina, R$ 5,33 por li-
tro para GLP, R$ 4,03 por litro de diesel 
S10 e R$ 3,91 por litro de óleo diesel. A 
nova média será publicada em agosto.

Os decretos assinados pelo gover-
nador Cláudio Castro (PL), que tenta 
a reeleição, seguiram entendimento 
do ministro do Supremo Tribunal 
Federal, André Mendonça, proferido 
em meados de junho. O magistrado 
julgou uma Ação Direta de Inconsti-
tucionalidade que questionava um 
convênio sobre ICMS assinado pelos 
estados, em março. No documento 
assinado pelos entes, o cálculo da 
base seria feito tendo por referência 

O prédio onde fica a agência da Caixa Econômica Fe-
deral, explodida por bandidos na madrugada desta sex-
ta-feira (1°), em São Gonçalo, na Região Metropolitana 
do Rio, foi interditado pela Defesa Civil do município. 
De acordo com a prefeitura, o edifício na Rua Coman-
dante Ary Parreiras, no bairro Paraíso, foi interditado 
preventivamente para a realização de obras de recupe-
ração e para a emissão de laudo de segurança estrutural 
da Caixa. A explosão causou muitos danos a uma clínica 
odontológica localizada no edifício. O dentista respon-
sável calcula prejuízos de cerca de R$ 300 mil.

"Ainda estou atordoado não sei o que fazer. O que acon-
teceu aqui reflete um pouco de São Gonçalo que sofre 
com a insegurança. Eu mesmo, já tive um carro roubados 
por bandidos na mesma região", lamentou o dentista.

De acordo com o dono dos consultórios, ele perdeu 
uma cadeira de dentista, equipamentos menores e até um 
aparelho de raio-x. O dentista soube do ocorrido pela se-
cretária no início da manhã desta sexta-feira.

"Atuo neste local há mais de dez anos, nunca ti-
nha acontecido uma coisa igual a essa no edifício. 
Essa é uma rua principal que vai dar no Centro de 
São Gonçalo", disse o dentista.

Outra dentista que trabalha no edifício há 22 anos tam-
bém ficou assustada com a explosão no prédio. Segundo 
ela, o seu consultório não foi afetado. Apesar do susto, ela 
não pretende se mudar no local.

"Considerava essa região calma, mas a situação está 
mudando. Moro próximo do consultório e minha mãe es-
cutou os tiros dados na madrugada", afirmou.

Ainda nesta madrugada, policiais do 7° BPM (São Gon-
çalo) foram acionados para verificar a ação na Rua Ary 
Parreiras. Ao chegarem ao local houve troca de tiros com 
os criminosos. Um transformador foi atingido, causando 
corte de energia, e os bandidos conseguiram fugir, deixan-
do para trás um veículo, e um saco com estrepes, que são 
ferros que servem para furar pneus de carro.

A PM informou que a área do banco foi isolada. 
A corporação não informou se os criminosos conse-
guiram levar algo da agência.

CRIME
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os últimos 12 meses, período que 
foi questionado por Mendonça.

Na avaliação de especialistas, 
a mudança definida pelo gover-
no do Rio atende aos requisitos 
de Mendonça, descritos na deci-
são monocrática, mas enquanto 
o preço dos combustíveis estiver 
alto, vai aumentar a perda de ar-
recadação estadual.

— Nesse convênio (entre os 
estados), a base de cálculo leva-
va em consideração os últimos 
12 meses, e na última decisão, o 
ministro André Mendonça tinha 
falado que seria levado em con-
sideração os últimos 60 meses e 
determina a aplicação da alíquo-

ta mínima. Essa mudança au-
menta o tempo para o cálculo do 
valor médio, o que naturalmente 
vai diminuir a base — pondera 
Gabriel Quintanilha, professor 
de Tributário na FGV Rio.

O tributarista Mario Prada, 
sócio da Mattoso Filho, explica 
que a mudança na estrutura da 
base de cálculo do ICMS atende 
também os regimentos da Lei 
Complementar 192, que define 
os combustíveis sobre os quais o 
ICSM incidirá uma única vez. Isso, 
somado à lei complementar que 
define um limite de alíquota para 
o ICMS, vão acentuar a redução de 
arrecadação do Rio.

CAIXA DE ASSISTÊNCIA CISSEX CNPJ N. 28.538.965/0001-51
ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA- AGE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Deliberativo da Caixa de Assistência 
Cissex, no uso de suas atribuições amparada pelo Artigo 7* e seus 
parágrafos do Estatuto Social, vem convocar os Senhores Asso-
ciados Remidos, para a Assembléia Geral Extraordinária que se 
realizará no dia 07 de Julho de 2022 na Sede Social da Entidade, 
na Rua da Assembléia N. 85 sala 207- Centro - RJ às 16:00 hs em 
primeira convocação e as 16:30 hs em segunda e última convoca-
ção, para tratamento das seguintes Ordens do Dia:

1) Eleição e posse do Presidente e Membros da Diretoria e Con-
selho Deliberativo Fiscal.

2) Aprovação do Endereço da Sede Social
3) Assuntos Gerais

Rio de Janeiro, 04 de julho de 2022
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GEDDEL DIZ QUE ADVERSÁRIOS

m evento do MDB da Bahia, o ex-minis-
tro Geddel Vieira Lima, que chegou a ser 
preso após a descoberta de R$ 51 milhões 
em um apartamento em Salvador, citou 
o ex-jogador e ex-treinador da seleção 
brasileira Zagallo e disse que seus ad-
versários vão ter de engoli-lo. Também 
defendeu a candidatura do ex-presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva ao Pla-
nalto, citou o "calvário" pelo qual está 

passando e disse que ninguém tem autoridade moral para 
apontar o dedo a ele, e criticou o ex-prefeito de Salvador, ACM 
Neto (União Brasil), que vai disputar o governo local.

O discurso, em que falou bastante exaltado, foi noticiado 
pela imprensa baiana. Geddel afirmou que Lula e os candida-
tos a governador Jerônimo Rodrigues (PT) e a vice, Geraldo 
Júnior (MDB), representam um caminho de esperança. Ged-
del citou problemas, como o alto custo de alguns itens e ser-
viços, como gás e passagem de avião.

— Resolvemos tomar uma aliança anterior pela convicção 
de Jerônimo e Geraldo, Geraldo e Jerônimo podem represen-
tar, junto com o ex-presidente Lula, a quem tive o privilégio, 
a honra de servir, como seu ministro, um novo caminho, a 
retomada de um caminho de esperança e de olhar para os 
que mais precisam, os que não conseguem mais pagar o gás, 
encher o tanque do carro, aqueles que não conseguem ir ao 

Ex-ministro Ex-ministro 
chegou a ser chegou a ser 
preso após a preso após a 
descoberta de descoberta de 
R$ 51 milhões R$ 51 milhões 
em um apar-em um apar-
tamento em tamento em 
Salvador Foto: Salvador Foto: 
Jorge William Jorge William 
- Infoglobo- Infoglobo

mercado comprar sua comida, aqueles que perderam a 
esperança de viajar de avião — afirmou Geddel.

O ex-ministro não citou o nome, mas fez uma refe-
rência a ACM Neto e um aliado dele, o atual prefeito de 
Salvador, Bruno Soares Reis (União Brasil).

— Ninguém, absolutamente ninguém vai me 
constranger, para além das limitações as quais 
foram impostas, de exercer minha militância e 
vocação. Anônimo da internet e forças ocultas eu 

não respondo. Agora, aos nossos adversários, que 
eventualmente queiram fazer esse debate à luz 
do dia, vamos deixar claro uma coisa. Vamos, por 
exemplo, falar do adversário nosso tido como o 
mais forte, o ex-prefeito e seu menino, o prefeito. 
Para ficar bastante claro, não reconheço na Bahia e 
não reconheço no Brasil ninguém com autoridade 
política ou moral para apontar o dedo para o calvá-
rio que eu tenho enfrentado.

Uma novidade para aposen-
tados e pensionistas do gover-
no federal e do Instituto Na-
cional do Seguro Social (INSS): 
a plataforma Gov.br criou um 
perfil de usuário voltado para 
aposentados ou para quem está 
próximo da aposentadoria. O 
novo perfil reúne, em um só 
lugar, todos os serviços e infor-
mações direcionados para esse 
público, com o objetivo de aju-
dar o cidadão a encontrar o que 
deseja em poucos cliques.

— Essa é mais uma solução 
personalizada do Gov.br para 
auxiliar os aposentados a terem 
acesso facilitado a serviços digi-
tais na palma da mão — destaca 

o secretário de Governo Digital, 
Fernando Coelho Mitkiewicz.

— Estamos aprimorando cada 
vez mais a experiência do usuá-
rio do Gov.br, disponibilizando 
os serviços personalizados para 
cada momento da sua vida e 
deixando a navegação cada vez 
mais intuitiva — destaca.

O novo perfil para aposenta-
dos na plataforma é constituí-
do de oito momentos de vida, 
começando por “Preparando a 
documentação”, onde o usuário 
encontra os principais serviços 
que podem auxiliar a reunir 
documentação complementar 
para dar entrada no pedido de 
aposentadoria, caso necessário. 

APOSENTADOS, INCLUSIVE DO INSS, 
PASSAM A TER ACESSO MAIS FÁCIL A 
SERVIÇOS NA PLATAFORMA GOV.BR

E

VÃO TER DE VÃO TER DE 
ENGOLI-LO E DEFENDE ENGOLI-LO E DEFENDE 
CANDIDATURA DE LULACANDIDATURA DE LULA

Entre os exemplos de serviços 
estão solicitar a certidão ou re-
visão de tempo de contribuição 
e emitir extrato de contribuição 
do Cadastro Nacional de Infor-
mações Sociais (CNIS).

No momento “Vida de Apo-
sentado”, o cidadão encontra 
serviços destinados à gestão 
de dados cadastrais que ele 
mesmo pode executar pela in-
ternet, como alterar local ou 
forma de pagamento, cadas-
trar ou renovar representante 
legal, entre muitos outros. Já 
em “Aposentado no exterior”, 
o cidadão encontra o caminho 
para acessar serviços como 
atualização de dados e solicita-
ção de revisões de benefícios.

— A apresentação de perfis 
na plataforma facilita a identi-
ficação dos usuários com o seu 
próprio momento de vida, tor-
nando a comunicação de servi-

O novo perfil no app reúne, em um só lugar, todos os O novo perfil no app reúne, em um só lugar, todos os 
serviços e informações direcionados para esse públicoserviços e informações direcionados para esse público

ços mais instantânea, intuitiva e 
de fácil navegação. É de grande 
ajuda para diferentes níveis e 
perfis que acessam o portal úni-
co — afirma o secretário de Mo-
dernização da Administração 
Federal da Secretaria Especial 
de Modernização do Estado, Le-
onardo Selhorst.

A plataforma, que reúne 
atualmente 4.900 serviços 
públicos e tem mais de 134 
milhões de usuários, já conta 
com cinco perfis: Aposenta-
do, Empreendedor, Trabalha-
dor, Estudante e Motorista. 
Ao longo do ano, serão adi-
cionados novos perfis.
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Casos de investigação:

Delegada não aceita
Monique Medeiros

e professora é 
transferida de
xadrez

OMO COMPANHEIRA 
DE CELA

O Instituto Penal Santo Expedito, localiza-
do no Complexo de Gericinó, na Zona Oeste 
do Rio, foi alvo de uma confusão, nesta quinta-
-feira, envolvendo a delegada Adriana Belém, 
presa por suspeita de envolvimento com a 
quadrilha do contraventor Rogério de Andra-
de, e a professora Monique Medeiros, suspei-
ta de participar da morte do filho, o menino 
Henry Borel, de 4 anos. A delegada teria sido 
surpreendida, ao sair do banheiro, pela pre-
sença de Monique na mesma cela onde está à 
disposição da Justiça. Alegando que o local era 
destinado para custodiar mulheres policiais, 
Adriana pediu aos gritos, que a detenta fosse 
transferida para outro xadrez.

Após a confusão, Monique foi transferida 
para outra cela da unidade. A mãe de Henry 
teve revogado o benefício da prisão domiciliar 
que usufruía, no dia 28 de junho, na terça-fei-
ra. Assim que houve a determinação da Justi-
ça, a professora foi levada inicialmente para a 
16ªDP (Barra da Tijuca), onde passou uma noi-
te. Em seguida, foi para na Cadeia Pública de 
Benfica, onde aguardou por uma destinação. 
Ela seria levada para uma cela do Batalhão 
Especial Prisional (BEP). No entanto, o desem-
bargador Joaquim Domingos de Almeida Neto 
foi informado das restrições de encarceramen-
to feminino na unidade, como por exemplo a 
impossibilidade de banho de sol.

Em um despacho, datado do dia 29 de 
junho, o desembargador escreveu que, para 
assegurar os princípios que regem o respei-
to e a dignidade do preso, determinou que 
Monique fosse encaminhada ao Instituto 
Santo Expedito, na parte destinada à prisão 
especial. A mesma unidade também já abri-
gava a delegada Adriana Belém. A ordem 
judicial não mencionava que Belém e Moni-
que teriam de ficar presas juntas. A Seap, no 
entanto, acabou colocando a professora no 
mesmo xadrez que a delegada.

Durante a confusão, Belém teria men-
cionado que a cela foi improvisada e re-
formada para a custodiar uma delegada 
porque no Rio de Janeiro não existe ca-
deia para receber mulheres policiais, ao 
contrário de homens que possuem pri-
são própria. A delegada argumentou que 
a cela em que ela se encontra é "classifi-
cada como de estado maior, a qual só faz 
jus a profissionais de segurança pública" 
e, por isso, não poderia ficar com outros 
presos que não são agentes.

Procurada, a defesa de Monique Me-
deiros não quis comentar o assunto. O 
Extra ainda não conseguiu contato com 
a defesa de Adriana Belém. Procurada, a 
Seap informou que Monique foi apenas 
colocada temporariamente na mesma 
cela que Adriana Belém e em seguida 
levada para outra xadrez. A seguir, a 
nota enviada pela Seap. "A Secretaria de 
Estado de Administração Penitenciária 
(SEAP) informa que, por conta da decisão 
judicial que determina o retorno de Mo-

nique Medeiros para a unidade prisional 
da SEAP, a mesma foi colocada, tempo-
rariamente, na mesma cela da delegada 
Adriana Belém para a realização de tria-
gem. Após alguns minutos, Monique 
Medeiros foi realocada em outra cela."

Os advogados responsáveis 
pela defesa da diarista Fa-
biana Trajano da Silva, de 42 
anos, que segundo sua família 
foi presa por engano no Rio, 
disseram ter entrado, nesta 
quinta-feira, com um pedido 
de revogação da prisão no 
Tribunal de Justiça da Paraíba. 
Fabiana foi presa por conta de 
um mandado de prisão pre-
ventiva expedido pela Justiça 
quele estado.

Segundo o advogado 
Pedro Guilherme Fernan-
des de Andrade, o objetivo 
da medida é a de que sua 
cliente seja libertada o mais 
rápido possível. Fabiana é 
evangélica e não tem an-
tecedentes criminais. Há 
quatro dias, ela divide uma 
cela com outras detentas na 
Cadeia Pública José Frederi-
co Marques, em Benfica, na 
Zona Norte do Rio. A unida-
de é considerada a porta de 
entrada do sistema peniten-
ciário do Rio de Janeiro.

O resultado do pedido feito 
pela defesa da diarista só será co-
nhecido após o Ministério Públi-
co e o juízo da 7ª Vara Criminal 
da Comarca de João Pessoa, na 
Paraíba, se manifestarem sobre 
o assunto. O prazo para isso 
ocorrer é de até cinco dias.

Apesar de nunca ter esta-
do na capital paraibana nem 
ter sido informada sobre a 
existência de um processo, 
Fabiana teve a prisão de-
cretada em novembro de 
2021, referente a um caso de 
extorsão ocorrido em 2015.

que família diz ter 
sido presa por engano 
entra com pedido de 
revogação de prisão
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Defesa de diarista

Delegada Adriana Belém foi presa por suspeita Delegada Adriana Belém foi presa por suspeita 
de envolvimento com a quadrilha de Rogério de envolvimento com a quadrilha de Rogério 
de Andrade Foto: Foto Reprodução/Instagram / de Andrade Foto: Foto Reprodução/Instagram / 
Agência O GloboAgência O Globo

Monique Medeiros ao receber a Monique Medeiros ao receber a 
tornozeleira eletrônica e, abril tornozeleira eletrônica e, abril 
de 2022 Foto: Ana Branco de 2022 Foto: Ana Branco 
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CrimeImagens mostram agressões de militar do 

Exército contra companheira em São Gonçalo

Homens e mulheres em uma casa 
com piscina e música ao fundo. As-
sim o rapper Orochi deu continui-
dade ao seu dia depois de ser detido 
pela polícia na manhã desta sexta-
-feira (1). Ele foi encontrado em uma 
BMW com haxixe, ecstasy e skank 
por policiais do Segurança Presente, 
no Fonseca, em Niterói, Região Me-
tropolitana do Rio. Duas mulheres e 
um homem estavam com o cantor. 
Todos foram levados para a 78ª DP 
(Fonseca) e foram liberados após as-
sinarem um termo circunstanciado 
de porte de drogas para uso próprio.

Usando um filtro escrito "off-line" 
na altura dos olhos, o rapper fez uma 
transmissão ao vivo em suas redes. 
Participantes da live dispararam per-
guntas sobre os três cachorros do artis-
ta, da raça pitbull, que têm histórico de 
atacar pessoas no condomínio de luxo 
onde mora, no Joá, na Zona Sul da cida-

de, segundo vizinhos. Um dos episó-
dios envolveu o ator Cauã Reymond, 
que também mora no local. Orochi é 
alvo de inquéritos instaurados pela 
Polícia Civil do Rio para investigar os 
crimes de maus-tratos contra animais, 
omissão de cautela na guarda ou con-
dução de animais e perigo para a vida 
ou saúde de outrem.

Na live, o rapper responde aos co-
mentários. Ele diz, olhando para a câ-
mera: “Não fala dos meus cachorros 
não! O dia que o cachorro de vocês 
fugir, eu vou falar “ah, fugiu”. Mas 
o mundo não acabou não, olha aí. A 
vida continua", e em seguida mostra 
o ambiente com piscina, música e 
outras pessoas.

Alguns participantes da trans-
missão no Instagram comentaram 
“prende o cachorro”, “prende o pitbull 
Orochi kkkkkkkkk tá mordendo os 
outros”. Outras duas pessoas comen-

Patricia Coutinho mostra as agressões sofridas pelo marido, 
o oficial do Exército Brasileiro Gean Franque da Silva

Rapper Orochi faz live em festa após 
ser detido com drogas em Niterói
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Do sonho ao pesadelo. É assim que a 
comerciante Patrícia Coutinho, de 45 anos, 
descreve o período de pouco mais de três 
anos que viveu com o oficial do Exército 
Brasileiro Gean Franque da Silva. Depois das 
agressões físicas, psicológicas e até ameaças 
de morte, Patricia denunciou o marido à De-
legacia de Atendimento à Mulher (Deam) de 
São Gonçalo, em junho deste ano, e expôs 
imagens, vídeos e áudios das várias agres-

taram ainda que o cachorro do cantor 
havia passado pela rua onde moram, no 
que ele responde: "Para de história. Vo-
cês querem falar de cachorro. O cachor-
ro fugiu, vocês estão brincando comigo, 
para de mironga", disse o artista.

Em outro momento, Orochi diz que o 
público é alienado e se defende:

"Quem tem vida, vive. Vocês são alie-
nados e eu falo isso na maior tranquili-
dade. Na hora de apontar o dedo, vocês 

apontam o dedo. Vocês tinham que vir 
aqui viver a vida que eu vivo. Vocês não 
iam aguentar um dia", afirmou o artista.

A assessoria do cantor informou, por 
meio de nota, "que o artista foi detido 
sem maior explicação. Prestado depoi-
mento, ele foi liberado. Nunca houve 
menção a Crack no Registro de Ocorrên-
cia, nem o porte do mesmo por ninguém 
que estava no carro. O caso será devida-
mente apurado pelo Poder Judiciário."

sões sofridas ao longo deste tempo.
A comerciante contou que os dois 

se conheceram em janeiro de 2019 e, 
após três meses de um namoro inten-
so, Gean se mudou para sua casa, em 
São Gonçalo, na Região Metropolitana 
do Rio. Pouco tempo depois eles se ca-
saram. Foi então que o sonho, com pro-
messas de cuidados e zelos, se tornou o 
maior pesadelo da vida de Patricia.

"Ele era um homem muito encan-
tador, carinhoso, fazia de tudo para 
me agradar. Ele se apresentou para 
mim como um homem perfeito, mas 
sempre demonstrou muito ciúmes 
e também era bastante possessivo", 
lembra. A primeira agressão física 
aconteceu em maio de 2019, logo de-
pois dele ter se mudado para a casa 
de Patricia. "Ele deu um tapa na mão 

e minha unha começou a sangrar. Desde então 
foram várias agressões físicas e psicológicas. Por 
ser tenente do Exército, ele acreditava que nada 
nunca ia acontecer contra ele", diz.

A última agressão aconteceu no dia 13 de ju-
nho, como na maioria das vezes, motivada por 
ciúmes por parte do militar. "Eu gravei tudo nes-
se dia, assim como fiz das outras vezes. Eu cha-
mei a polícia e quando ele percebeu que estava 
denunciando, arrumou as coisas, pegou o carro 
e fugiu para não ser preso em flagrante". Neste 
dia Patricia registrou um boletim de ocorrência 
e fez exames no Instituto Médico Legal (IML).

Gean teria ido para sua casa em Angra dos 
Reis, na Costa Verde do Rio, para não ser locali-
zado no dia da denúncia. Ele retornou somente 
no dia 23 de junho à São Gonçalo para prestar 
depoimento na Deam. De acordo com Patricia, o 
militar disse na especializada que não teria nada 
a declarar sobre as acusações.

Dias antes de comparecer à delegacia, Gean 
voltou a fazer ameaças de morte contra a espo-
sa. Atualmente, Patricia conseguiu uma medida 
protetiva que o impede de entrar em contato 
com ela. Com medo, a vítima teme por sua liber-
dade e pela decisão da Justiça.
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COM APOIO DA PREFEITURA, TAEKWONDO 
GANHA DESTAQUE NO CAMPEONATO BRASILEIRO

CONHECEM O 
CENTRO INTEGRADO 
DE SEGURANÇA 
PÚBLICA DE 
NITERÓI

Na terça-feira, dia 28 de junho, 
equipes de Mesquita estiveram 
em Niterói para agregar conhe-
cimento. Profissionais de quatro 
setores públicos realizaram uma 
visita técnica ao Centro Integrado 
de Segurança Pública do município 
da Região Metropolitana do Rio de 
Janeiro. A ideia foi aprender os mé-
todos exercidos pelo equipamento 
para aplicar no futuro Centro de 
Controle Operacional da cidade, 
que tem inauguração prevista para 
o segundo semestre deste ano.

“Como esse é um projeto pilo-
to, precisamos entender todo o 
processo tecnológico que envol-
ve o Centro de Controle Operacio-
nal. Acredito que com o feedback 
que recebemos, conseguiremos 
planejar de forma mais adequa-
da, visando o menor impacto na 
implantação da infraestrutura, e 
por fim, a melhor utilização das 
ferramentas tecnológicas”, diz 
Rafael Fiorani, diretor de Infra-
estrutura de Redes da Prefeitura 
de Mesquita, que representou o 
setor de T.I. na visitação.

Especificamente, participaram 
da atividade os profissionais da 
Guarda Civil Municipal, de Tecno-
logia da Informação, de Transporte 
e Trânsito e da Defesa Civil de 
Mesquita. No local, eles puderam 
conhecer as estratégias de monito-
ramento, as questões de conectivi-
dade, os sistemas de compartilha-
mento de imagens, a alimentação 
da base de dados e as maneiras de 
comunicação entres os setores. 
Além disso, foram apresentados 
ainda o observatório de dados e os 
números com os resultados.
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EQUIPES DE MESQUITA
DUQUE DE CAXIAS
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por jovens. Eles desenvolvem 
a boa convivência, valorizam 
a saúde e ocupam seu tempo 
livre com atividades produti-
vas. Não existem limites para 
os jovens, que nunca devem 
desistir de seus sonhos”, afir-
mou o prefeito para os jovens 
representantes do Taekwon-
do duquecaxianse, que foram 
até o seu gabinete mostrar as 
conquistas e agradecer pelo 
apoio recebido.

Participaram do Campeo-
nato Brasileiro de Taekwon-
do cerca de 1.600 atletas de 
25 estados do país. Ao todo, 
dois atletas de cada uma das 
categorias de cada estado 
participante (o campeão e o 
vice-campeão estadual) dis-
putaram as medalhas. “An-
tes, iam apenas os campeões 
de cada categoria. Tivemos 

agora o dobro de participan-
tes e tivemos de disputar 
mais lutas do que nos anos 
anteriores. E mesmo assim 
ficamos entre os melhores”, 
disse Rafael Laurindo de 
Mesquita, 18 anos, meda-
lha de bronze na categoria 
sub21, de até 58kg.

Os jovens fizeram questão 
de destacar a importância do 
apoio da Prefeitura de Duque 
de Caxias para as vitórias no 
Supercampeonato. “Já está-
vamos conformados a ter de 
abrir mão de novo de nossas 
vagas na competição”, disse 
Lucas Luiz da Silva Coelho, 24 
anos, vencedor da medalha de 
prata da categoria adulto, de 
até 63kg. “Já havíamos ganho 
vagas no ano passado e não fo-
mos por não ter dinheiro para 
a passagem, a hospedagem e a 

alimentação durante a compe-
tição”, lamentou Lucas.

Riane Ferreira Bonfim, 15 
anos, medalha de bronze na 
categoria juvenil, de 59kg, fa-
lou da preocupação com as 
mudanças nas regras das com-
petições do Taekwondo: “Esta 
foi a primeira grande competi-
ção no Brasil seguindo as no-
vas regras. Já estávamos nos 
organizando para estudar os 
vídeos do campeonato para 
ver como seria estas novas re-
gras em ação, pois achávamos 
que não poderíamos partici-
par novamente. Estaríamos 
para trás entre os atletas no 
Brasil. Foi uma ótima surpre-
sa que a Prefeitura tenha nos 
dado esse apoio para ir ao 
campeonato e mostrar nossa 
qualidade”, agradeceu a atleta. 
Fotos: Gabriel Mendes/PMDC

Os atletas de Duque 
de Caxias retorna-
ram trazendo na 
bagagem duas 
medalhas de ouro, 
uma de prata e duas 
de bronze, além do 
troféu de Melhor 
Atleta Juvenil de 
Taekwondo do Brasil

O prefeito Wilson Reis felicitou os atletas por suas vitórias e competitividade. 
“Eu dou muita importância para a prática do esporte por jovens"

uque de 
Caxias, cada 
vez mais, se 
destaca no 
cenário do 
T a e k w o n -
do do Bra-
sil. Com o 
apoio da 
Prefeitura 
do muni-

cípio, os atletas da Academia En-
gelteam, que haviam conseguido 
suas classificações na última edi-
ção do Campeonato de Taekwon-
do do Estado do Rio de Janeiro, 
participaram do Campeonato 
Brasileiro de Taekwondo, o maior 
evento da modalidade esportiva 
no país, que ocorreu na cidade de 
São José, em Santa Catarina, entre 
os dias 22 e 26 de junho.

Da competição, os atletas de 
Duque de Caxias retornaram tra-
zendo na bagagem duas meda-
lhas de ouro, uma de prata e duas 
de bronze, além do troféu de Me-
lhor Atleta Juvenil de Taekwondo 
do Brasil, conquistado por Júlia 
Nascimento Ferreira, de 16 anos, 
vencedora da medalha de ouro 
na categoria juvenil feminina, de 
até 49kg. “Não acreditei que fui 
escolhida a melhor atleta juvenil 
do nosso esporte no Brasil. Esta-
va nervosa. Cheguei a pensar que 
tinha perdido a luta pela medalha 
de ouro”, contou a atleta.

O prefeito Wilson Reis felicitou 
os atletas por suas vitórias e com-
petitividade. “Eu dou muita im-
portância para a prática do esporte 
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8 ESPORTES

Antes do treino desta sexta-feira, o técni-
co Luís Castro conversou rapidamente com 
a imprensa no Centro de Treinamento do 
Botafogo, no Espaço Lonier. O treinador fa-
lou da cobrança de ganhar sempre, mas que 
há dificuldades no processo.

- As equipes que jogam para ser cam-
peãs ganham quase sempre. Nós estamos 
tentando construir uma coisa para um dia 
ser isso. Embora eu, muitas vezes, ache 
que há uma exigência de ganhar sempre, 
a nossa também é ganhar sempre, mas há 
dificuldades para que isso aconteça.

O treinador do Botafogo comentou sobre 
os atuais problemas de lesão do clube, que 
foi bastante desfalcado para a partida 
contra o América-MG. Após a derrota 
por 3 a 0, Luís Castro falou que entrou 
em campo “praticamente com o time 
da Série B”, do ano passado.

- Está difícil, você vai para jogos com me-
nos oito ou nove jogadores do plantel, é difícil 
para qualquer equipe. Até para as que que-
rem ser campeãs. Vamos ver se conseguimos 
recuperar alguns para o próximo jogo.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

O Fluminense informou oficialmente que não há 
mais ingressos à venda para a partida diante do Ceará, 
no próximo dia 9, no Maracanã, que marca a despedi-
da de Fred dos gramados. Segundo o clube, já são mais 
de 56 mil garantidos nas arquibancadas, com o núme-
ro podendo subir para 65 mil devido a carga total, onde 
soma-se gratuidades, cortesias, cativas e visitantes.

Nas redes sociais, o torcedor tricolor estranhou 
o esgotamento dos ingressos com 56 mil anuncia-
dos, sendo que a carga é de cerca de 65 mil. Não 
há mais bilhetes à venda exatamente porque o 
número divulgado não contabiliza gratuidades, 
visitantes, cativas, tribuna e camarotes. Ou seja, 
todos os ingressos que podem ser vendidos dire-
tamente pelo Fluminense estão esgotados.

Ao mesmo tempo, a torcida tricolor garante o 
seu novo recorde de público no Novo Maracanã — 
contagem dada desde a reabertura do estádio, em 
2013. A despedida de Fred irá superar os 53.237 
que acompanharam ao empate em 1 a 1 com o 
Corinthians, na Copa Sul-Americana de 2019. A 
conta, claro, desconta clássicos.

Falta menos de duas semanas para a aposenta-
doria oficial de Fred — ao menos, em contrato, que 
será no dia 21 de julho. Mas em campo, isso aconte-
cerá antes. Isso porque o Fluminense já havia ba-

Fluminense: não há mais ingressos para a despedida 
de Fred, que marcará recorde no Maracanã

O ATACANTE FRED, DO FLUMINENSE FOTO: MARCELO GONÇALVES / FLUMINENSE F.C./DIVULGAÇÃO

Luís Castro fala em 
“exigência de ganhar 
sempre” no Botafogo
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Futebol

com custo de R$ 2,3 milhões 
e avisa que vai voltar

tido o martelo e definiu o dia 9 de 
julho como data para despedida do 
atacante da torcida tricolor.

A extensão de vínculo de Fred 
por mais alguns dias está fora dos 
planos. A diretoria tricolor e o ata-
cante se reuniram e decidiram não 
estender o vínculo até o dia 24, 
quando o Fluminense enfrentará o 
Bragantino, no Maracanã.

O presidente Mário Bittencourt 
já havia comentado sobre a decisão 
e afirmou que o Fluminense ainda 
terá "várias despedidas" de Fred no 
Maracanã, citando os jogos do clube 
como mandante diante Cruzeiro, 
Botafogo e agora Corinthians.

O contrato do centroavante vai 
até 21 de julho, data do aniversário 
de 120 anos do clube.

Andreas deixa o FlamengoAndreas deixa o Flamengo

ndreas Pereira dei-
xou o Flamengo 
depois de encer-
rado seu contrato 
de empréstimo, se 
despediu da de-
legação que está 
em São Paulo, e 
avisou interna-
mente que vai 

voltar ao clube em breve.
A despedida emocionante foi posta-

da pelo jogador em suas redes, depois 
de o clube comunicar oficialmente que 
o atleta não permaneceria.

O meio-campo custou em um ano 
de empréstimo R$ 2,3 milhões aos co-

fres do Flamengo em comissionamen-
to e luvas, uma vez que o clube não quis 
pagar o valor pela compra do atleta.

O Manchester United aceitou rece-
ber 10 milhões de euros (R$ 55 milhões) 
por 75% dos direitos no acordo com a 
diretoria do Flamengo feito em feve-
reiro, mas o clube carioca voltou atrás 
em função do desempenho do jogador 
entre o erro na final da Libertadores de 
2021 e o primeiro semestre de 2022.

O atleta de 26 anos marcou oito 
gols e deu três assistências em 53 jo-
gos (43 como titular). O jogador subiu 
de produção com a saída do técnico 
Paulo Sousa e a chegada de Dorival 
JR. Mas foi em vão.

A
O Flamengo definiu no começo de 

junho que não pagaria o combinado 
ao clube inglês e Andreas ainda ten-
tou até o fim a permanência, abrin-
do mão de boa parte do salário que 

seria pago no novo acordo de cinco 
anos. Ainda assim, o vencimento 
não seria nada baixo.

Durante o empréstimo, o jogador teve 
parte do salário pago pelo Manchester.


